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Début 12h15 
 
Ordre du jour 
 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du PV du 2 septembre 2003 
3. Président 
4. Secrétaire 
5. Trésorière 
6. Représentants à la vie étudiante 
7. Représentants à l’interne 
8. Représentant à l’externe 
9. Assemblée Générale 
9. Varia 
10. Levée de l’assemblée 
 
1. Alexandre Maréchal propose l’adoption de l’ordre du jour, Martin Baril seconde. 

Adopté à l’unanimité. 
2.  Martin Primeau suggère une modification au PV du 2 septembre. Un profit de 

57,17$ a été fait grâce à l’activité soccer plutôt que 74 $.  Alexandre Maréchal 
propose l’adoption du PV modifié, Martin Baril seconde. 

3. Le document des services aux étudiants est rempli pour avoir accès aux 
cotisations de la session d’automne. Nicolas Doucet a discuté avec Guy Major, la 
personne responsable de l’accréditation des associations étudiantes à l’université, 
et celui-ci lui a dit que l’université avait un bon dossier avec les associations 
étudiantes. Nicolas Doucet suggère de laisser tomber le processus d’accrédiation 
de l’AECSBUM et d’essayer d’obtenir un local sans être accrédité.  Un document 
sur le processus d’accréditation est annexé au PV dans l’éventualité où 
l’université nous forcerait à entamer ces procédures. 

4. Rien à dire 
5. Rien à dire 
6. Jordan Volpato indique que le recrutement pour l’activité Paint-Ball n’a pas bien 

fonctionné, seulement trois personnes s’y sont inscrites jusqu’à maintenant. 
Jordan suggère d’attirer les gens avec des activités plus pépères du genre théâtre 
et orchestre symphonique. Dans un effort de coopération Bacc-Cycles supérieurs, 
Hany l’Égyptien, le représentant des sports du baccalauréat va envoyer des 
courriels pour informer tous les étudiants de la tenue d’activité sportives. Des 
billets pour les carabins sont disponibles à seulement 8 $. Il n’y a pas encore 
d’équipe de Bols et Bolles pour les cycles supérieurs cette année. Un courriel sera 
envoyé pour encourager les gens à former une équipe. Une bataille des bands 
aura lieu le 10 octobre. 8 groupes y participeront dont 2 comprenant des membres 
en biochimie (n=1 et les mulligans). Le 9 octobre, il y aura un party du bacc au 
Memento’s Club, les billets sont en prévente à 5 $. 

7. Alexis Vallée-Bélisle et Martin Primeau vont assister à une réunion du comité des 
études supérieures à la fin octobre et vont parler du projet d’évaluation des 



directeurs de recherche. Le programme de maîtrise professionnel mis de l’avant 
par le Dr. Sygush débutera l’année prochaine. Le 7 octobre à 16 heures, une table 
ronde est organisée par la FES concernant 2 documents écrits sur l’encadrement 
aux cycles supérieurs. Nicolas Doucet va y assister. Julien Lafrance-Vanasse va 
faire une réunion pour expliquer aux étudiants du bacc. comment se choisir un 
laboratoire de stage, nous proposons de réunir cette réunion avec la nôtre qui 
s’étendrait plus sur les études supérieures en général. Cette année, il faudrait 
moins de gens des cycles supérieurs en avant mais avec une personne de chaque 
milieu (hôpitaux, IRCM...). La durée sera de une heure maximum et il y aura de 
la pizza et de la bière. 

8. Le 9 octobre, un rassemblement étudiant est organisé devant les bureaux de Jean 
Charest (rue McGill College) afin de forcer le gouvernement à adopter une loi 
cadre sur la gratuité scolaire. Une pétition circule en ce moment et de nombreux 
courriels incitent les étudiants à la signer.  

9. Le procès verbal de l’assemblée générale qui aura lieu le mardi 14 octobre à 17 
heures comportera les points suivants :  

 1. Présentation et adoption de l’ordre du jour. 
 2. Lecture et adoption du procès verbal de l’assemblée générale du 25 septembre 

 2002. 
 3. Présentation des états financiers. 
 4. Lecture et adoption de la charte de l’AECSBUM. 
 5. Présentation des postes. 
 6. Élections des nouveaux représentants 
 7. Varia 
 8. Levée de l’assemblée. 
10.  Alexandre Maréchal propose la levée de l’assemblée, Alexis Vallée-Bélisle 

seconde. Levée de l’assemblée. 
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